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在武汉的大街小巷，成群结队的
爱丽舍是一道令人无法忽视的风景
线。7月2日，整合优势设计、研发、制
造的“全球新一代欧系中级车”———
东风雪铁龙全新爱丽舍产品，在神龙
公司武汉第三工厂盛装下线。

全新爱丽舍时尚大气的风塑美
学设计，宽适的驾乘空间，带来更高
级别的驾乘体验；搭载的1.6L�CVVT
高效发动机、TIPTRONIC手自一体
智能变速器、EPS电子助力转向系统
等装备，动力更强劲，驾乘更舒适；依
托HIB高强度车身结构，采用高强度
钢板和航空激光焊接技术，最新版本
的ESC车身稳定系统等装备，进一步
强化主动安全与被动安全保护。目
前，已在全球进行了600万公里整车

性能试验，其中，在中国道路试验达
200万公里。

全新爱丽舍完美传承雪铁龙
2CV倡导“为生活所用”的造车精髓，
致力光大“时尚、适用、先进、亲切”等
传统优势：同级别中最长的2652mm
轴距，最宽的1748mm车身，最大尺
寸的天窗以及更加智能化的MRN大
触屏导航娱乐系统……流线型的车
身设计，呈现“稳重和谐、大气时尚”
的独特风格，降低风阻，减少噪音，不
断提升驾乘舒适感与燃油经济性；除
此之外， 超越同级别的Airbus全方
位安全系统装备，让客户更放心愉悦
地体验到全新爱丽舍的可靠品质与
独特魅力。

■记者 陈龙

记者： 莲花汽车在湖南的发
展情况怎么样？它自身的优势是什
么？

李刚：莲花汽车在中国的起步
比较晚，可以说错过了中国车市的
黄金10年。2010年莲花汽车正式
进入湖南，到现在刚好两年。莲花
汽车仅靠L3、L5两款产品销售几
千台，今年将会是破局的一年。

莲花汽车采用的是英国莲花
的技术，继承了它独特的运动性和
操控性。 它还有一个优势就是安
全。 莲花汽车车身采用镀锌铁合
金，保证了车身的可靠性。镀锌铁
合金钢板成本较高，一般为奔驰宝
马类高端车系的采用材质。

记者：您刚刚说，今年是莲花
汽车破局的一年，为什么？

李刚：莲花汽车走了正向开发
的道路，需要大量财力和时间的投
入，5年打造一个平台。目前莲花已

经开发了L5、L6平台， 加上L3，莲
花的车型从今年起就会丰富起来。
前不久，L3GT已经上市，1.5排量
的L3、L5GT马上也会和消费者见
面。到9月份还有第一款SUV、L6，
都会在湖南上市。 如此丰富的车
型，让消费者有了更多的选择。

记者：大家都把莲花汽车当自
主品牌看待，这点您怎么看？

李刚：其实莲花和一般自主品
牌是有区别的。 自主品牌是自己一
步一步、创立打拼而成。莲花汽车采
用的是英国莲花的技术， 秉承了它
的运动和操控基因。 在品牌上莲花
汽车是和莲花工程合作的， 品牌上
是属于合资。 但莲花和合资品牌也
有区别。 合资品牌是引进资金和技
术、按股份比例合资企业，而我们莲
花是百分之百的自主控股企业。简
单说，莲花走的是第三条道路，自主
企业，合资品牌。 ■记者 杨刚

记者：2013年已经过半，如何看
待今年的汽车市场？

游进松： 去年我们店的销量
1900多台， 今年应该能突破2000
台。目前，东风本田在长沙销售完成
了2100辆，中天店800多辆，完成了
厂家的目标。

但是，从全年来看，经销商的压
力非常大。 去年在全国销量前十的
车企， 今年的目标平均增长率为
15%， 反观这两年市场的增长率维
持在百分之七八左右。 厂家都在扩
大产能，但市场在下滑，厂家只有把
车押给经销商。 今年经销商的压力
比往年都大。

记者：面对压力，东风本田有哪
些销售创新手段？

游进松：针对销售达300辆的老
销售顾问， 我们提出了一个领养计

划。 他们的工作不需要在店里做销
售， 重点在维系客户的满意度和转
介绍。 我们的这种销售模式和厂商
给的政策思路一致。 老带新介绍的
客户，厂家提供1000元油卡，500给
新车主，500给老车主。 我们店里对
于老带新的客户还提供送保养、送
代金券。

记者：当下市场竞争激烈，如何
做好售后服务，提高客户的满意度？

游进松：中天店从2010年下半
年开业，一切以客户满意度为中心。
在全国353家东风本田4S店评比中
我们获得十佳服务店称号， 综合排
名第七。每一个客户买车后，在24小
时之内，兰天集团都会进行回访，对
满意度进行调查。 广泛收集客户的
建议，加强服务。这只是一个常态。

■记者 杨刚

懂车的人都喜欢莲花
5款新车上市跨越发展瓶颈

今年4S店压力大于往年
提高客户满意度来应对压力

东风雪铁龙全新爱丽舍下线

莲花汽车虽然
进入湖南汽车市场
不长，但凭借着良好
的操控性和时尚的
外形，越来越受到消
费者的欢迎。作为后
起之秀，莲花汽车是
如何迅速占领市场，
迎来爆发期的？记者
采访了湖南宾至汽
车董事长李刚。

2013年初，业
界对于今年车市的
预判颇多悲观，认
为整体车市进入微
增长， 同比增幅不
会高于10%。 今年
1-6月，长沙市的新
车上牌 总数 达 到
10.4686万台，同比
增长19.3%。 市场
看似一片繁荣，那
经销商的感受到底
怎么样？记者采访了
兰天集团东风本田
中天店总经理游进
松。

日前， 从长安汽车传来消息，作
为唯一一个参展的中国厂商，长安汽
车将再次参加于9月中旬在德国举
行的法兰克福车展， 这将是继2011
年之后，长安汽车第二次参加世界五
大车展之一的法兰克福车展。

今年 1-6月长安乘用车销售
25.71万辆， 同比增长高达80.2%，在
车市微增长时代，长安的表现给车市
注入了一股正能量。而此次参加法兰
克福车展，无疑将再次凸显这股正能
量对当前国内车市的提振作用，同时

也将巩固长安汽车在中国汽车品牌
中的领军地位。

据悉， 在此次法兰克福车展上，
长安汽车将全球首发一款中型SUV
产品———长安CS家族的CS75。届
时，长安CS系列（CS35\CS75\CS95）
自称媲美欧洲的产品品质将接受来
自欧洲同行和媒体挑剔的眼光。此
外，包括致尚XT、逸动Hybird、睿骋
等车型的重量级产品届时都将一一
亮相，给现场参观的欧洲观众带来一
股浓郁的中国风。 ■记者 杨刚

长安汽车将再次出征法兰克福
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湖南宾至汽车董事长李刚。 东风本田中天店总经理游进松。


